



sarnen



Grosses Feuerwerk im Seefeld Sarnen Mittwoch, 1. August 2018, 22.00 Uhr

Am Mittwoch, 1. August 2018 findet im Seefeld in Sarnen ein durch Dritte finanziertes grosses Feuerwerk statt. Mit dem grossen Feuerwerk tauchen Sie in die einmalige Kulisse verschiedener Farben und zauberhafter Momente ein. Nach dem Eindunkeln, ab 22.00 Uhr, heisst es «Fire on the rocks». Der Sarnersee rund um das Seefeld bietet ein grossartiges Spektakel, denn dieser wird prachtvoll beleuchtet. Feuerwerk-Bouquets und Lichteffekte mit Musik verzaubern den See und bieten Ihnen ein einzigartiges und unvergessliches Erlebnis.

Rund um das Feuerwerk organisieren einzelne Vereine im Seefeld weitere begleitende Aktivitäten. Die Besucher dürfen das Feuerwerk kostenlos bewundern. Es werden viele Zuschauer erwartet, die diese einmalige Vorstellung geniessen möchten. Es wird empfohlen, zu Fuss, mit dem Velo oder mit dem öffentlichen Verkehr anzureisen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Einwohnergemeinderat Sarnen

